
昨年、好評だった納涼船での交流会を今年もやりました。会議室では堅かったメンバーも
焼酎が入って心地よい夜風に吹かれたら、みんなとっても饒舌になって盛り上がりました♪

７月２１日、鹿児島市において「道守かごしま会議」総会・交流会を開催しました。総会には道守会員４２名、行政から

国・県・鹿児島市より１９名の計６１名の参加がありました。 今年は『研修会』として、「道守みやざき会議」の代表世話

人の新名さんより宮崎の道守活動の様子を写真を見ながら説明していただきました。また、参加者からの活動報告では、

草取りにみんなが出てきてくれない、と問題点を挙げるところもあれば、地域の町内会を巻き込んで行政とタイアップして無

理なくやっている、少人数でも楽しくやっている等の頼もしい事例報告もありました。
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桜島納涼観光船で交流会もありました！

平成２３年度「道守かごしま会議」総会を開催しました。

５５名参加の大宴会となりました
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